
 

 

AGGETTIVI BREVI (MONOSILLABI) E AGGETTIVI CHE TERMINANO IN –Y 

AGGETTIVO + ER  

 

AGGETTIVI BREVI CHE TERMINANO IN -E   

AGGETTIVO + R  

NICE  NICER 

SAFE  SAFER  Cars are SAFER than motorbikes. 
 

AGGETTIVI BREVI CHE TERMINANO IN CONSONANTE PRECEDUTA DA UNA SOLA 

VOCALE  

AGGETTIVO + raddoppia consonante finale + ER 

    

  Elephants are BIGGER than zebras. 

BIG   BIGGER    FAT   FATTER 

HOT   HOTTER    THIN      THINNER 

 
AGGETTIVI CHE TERMINANO IN -Y  

AGGETTIVO + Y diventa I + ER 

FUNNY   FUNNIER   HAPPY    HAPPIER  

        EASY   EASIER 

   Geography is  EASIER than Maths.  

 

COMPARATIVO DEGLI AGGETTIVI – Comparativo di maggioranza 

I’m TALLER than you. 

THAN introduce sempre il 

secondo termine di paragone. 



AGGETTIVI LUNGHI (CON DUE O PIÙ SILLABE)  

MORE + AGGETTIVO 

FAMOUS - MORE FAMOUS 

BORING - MORE BORING 

DIFFICULT - MORE DIFFICULT 

  

 

 

AS + AGGETTIVO + AS   (NOT) AS + AGGETTIVO + AS 
         (Comparativo di uguaglianza negativo) 
 

 

 

 

Jane is  AS OLD AS  Chris.  Tom isn’t (is not) AS GOOD AS Martha. 

 

 

LESS + AGGETTIVO  

The chair is  LESS CONFORTABLE THAN  the armchair. 

       

      THAN introduce sempre  

      il secondo termine di paragone 

 

Il comparativo di minoranza è poco usato, spesso si preferisce ad esso il comparativo di 

uguaglianza negativo: The chair isn’t AS CONFORTABLE AS  the armchair. 

 

 

 

 

Windsurfing is MORE 

EXCITING than swimming. 

COMPARATIVO DEGLI AGGETTIVI – Comparativo di uguaglianza 

COMPARATIVO DEGLI AGGETTIVI – Comparativo di minoranza 



 

 

AGGETTIVI BREVI (MONOSILLABI) E AGGETTIVI CHE TERMINANO IN –Y 

THE + AGGETTIVO + EST  

 

 

 

AGGETTIVI BREVI CHE TERMINANO IN -E   

 THE + AGGETTIVO + ST  

NICE   THE NICEST 

SAFE   THE SAFEST  Planes are THE SAFEST means of transportation. 
 

AGGETTIVI BREVI CHE TERMINANO IN CONSONANTE PRECEDUTA DA UNA SOLA 

VOCALE  

  THE + AGGETTIVO + raddoppia consonante finale + EST 

    Blue whales are THE BIGGEST animals IN the world. 

 

BIG   THE BIGGEST   FAT   THE FATTEST 

HOT   THE HOTTEST   THIN  THE THINNEST 

 
AGGETTIVI CHE TERMINANO IN -Y  

THE + AGGETTIVO + Y diventa I + EST 

FUNNY   THE FUNNIES  HAPPY    THE HAPPIEST  

        EASY   THE EASIEST 

   Geography is  EASIEST subject OF all.  

John is  THE CLEVEREST student 

OF the year. 

SUPERLATIVO DEGLI AGGETTIVI  

I’m THE TALLEST IN 

my class. 

Il superlativo relativo è seguito da IN quando il termine di paragone è un LUOGO o un 

NOME COLLETTIVO (team, family, class, ecc…); è seguito da OF in tutti gli altri casi. 

 



AGGETTIVI LUNGHI (CON DUE O PIÙ SILLABE)  

 THE MOST + AGGETTIVO 

FAMOUS – THE MOST FAMOUS 

BORING – THE MOST BORING 

DIFFICULT – THE MOST DIFFICULT 

 

SUPERLATIVO RELATIVO NEGATIVO  

THE LEAST (=il meno) + AGGETTIVO 

FAMOUS – THE LEAST FAMOUS    

CLEVER - THE LEAST CLEVER 

     Tom is THE LEAST POPULAR boy IN the school. 

 

 

AHGGETTIVO COMPARATIVO  SUPERLATIVO 

GOOD (buono) BETTER (migliore) THE BEST (il migliore) 

BAD (cattivo) WORSE (peggiore) THE WORST (il peggiore) 

FAR (lontano) FARTHER (più lontano) 

FURTHER 

THE FARTHEST (il più 

lontano) 

THE FURTHEST 

 

 

Il superlativo assoluto si ottiene sempre con VERY + AGGETTIVO 

     My dad worked a lot yesterday. At night he was VERY  

     TIRED. 

 

      BIG   VERY BIG 

      LONG   VERY LONG     

      EXPENSIVE  VERY EXPENSIVE 

Scuba diving is THE MOST 

EXCITING sport OF all. 

swimming. 

COMPARATIVI E SUPERLATIVI IRREGOLARI  

SUPERLATIVO ASSOLUTO  


